



Alles dreht sich jetzt um das Rosenheimer Herbstfest

Beitrag

Nach dem schönen Wiesn-Einzug, der Eröffnung und dem Anzapfen dreht sich auf der Loretowiese in Rosenheim alles um das Herbstfest. Schöne Tage und Stunden werden bis Sonntag, 11. September in den Festzelten (Flötzingler und Auerbräu) sowie bei den vielen Fahrgeschäften möglich sein. Auf geht's zum Rosenheimer Herbstfest – so das nunmehrige Motto.

Fotos: Rainer Nitzsche





Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Herbstfest Rosenheim
4. München-Oberbayern